

SECURE MICROSOFT

Secure Microsoft 365

| ¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Asegura tu entorno Microsoft gracias a nuestros servicios de consultoría, implantación y gestión de la seguridad utilizando las herramientas de Microsoft de las que ya dispones

Tener un entorno de trabajo seguro y protegido se ha convertido en un componente imprescindible para cualquier organización, especialmente en los últimos años, ya que la digitalización ha incrementado el riesgo de amenazas y, por tanto, la vulnerabilidad de nuestros entornos de productividad y colaboración en remoto. Para ayudarte a construir un entorno seguro, **Secure Microsoft 365 de Telefónica Tech ofrece una solución completa de servicios de seguridad de alto nivel para fortalecer los entornos de Microsoft 365 de tu organización.**

Con esta solución ponemos a tu alcance distintas herramientas de seguridad que permiten implantar el

paradigma **Zero Trust** y abordar la seguridad en todos los ámbitos de manera flexible y personalizada. Con estas herramientas tenemos la posibilidad de construir un escudo de protección de alto nivel, abordando la seguridad en cuatro módulos: Identidad, Dispositivos, Información y Amenazas. Con el apoyo de un equipo experto y multidisciplinar te acompañamos a mejorar continuamente la seguridad y optimizar al máximo tu economía. mejorar continuamente la seguridad y optimizar al máximo tu economía.

| ¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Empresas grandes y medianas en pleno proceso de digitalización que desean añadir una capa de seguridad a los principales vectores de su empresa.



Organizaciones que quieren aprovechar al máximo la seguridad potencial de la que ya disponen gracias al licenciamiento Enterprise de Microsoft 365.



Organizaciones que quieren conocer el estado de seguridad de su entorno SaaS de Microsoft y mejorar su postura de manera general o en un ámbito específico dentro de: Identidad, Dispositivos, Información y Amenazas.

NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

Nuestro servicio

Desde Telefónica Tech damos una solución personalizada en función del estado actual de tu empresa. Implementamos las herramientas necesarias, configuramos las políticas pertinentes y así alcanzaremos el máximo nivel de seguridad posible.

Con los servicios de consultoría realizamos un diagnóstico y establecemos metas personalizadas, adaptadas a las prioridades de tu organización. Con los servicios de implantación ponemos en marcha las herramientas convenientes de acuerdo con un *roadmap* alineado con las preocupaciones y puntos de dolor. Finalmente realizamos una gestión que permita una mejora continua de la seguridad.

¿Qué te permite?

Este servicio te permitirá:

- > **Conocer el estado de la seguridad** del entorno de Microsoft 365.
- > **Gestionar y proteger** la identidad, dispositivos e información.
- > **Monitorizar y responder a las amenazas de tu entorno.**

Beneficios del servicio

Seguridad aplicada

Tienes las herramientas, nosotros ponemos los servicios para que tu seguridad tenga el nivel óptimo para tu organización.

Reducción de costes

Conoce de antemano el coste del servicio y hasta dónde puedes llegar.

Especialistas certificados

Especialistas concededores de múltiples tecnologías de seguridad y certificados en Microsoft a tu disposición.

Flexibilidad

Puedes abordar todos los ámbitos a la vez o empezar por el que más preocupe a tu organización.

Valor diferencial de Telefónica Tech



Contamos con un equipo multidisciplinar conformado por expertos en seguridad certificados, en arquitectura, operación y gestión de Microsoft.



Te ayudamos a sacar el máximo partido de tu licenciamiento Microsoft 365 y optimizar tus recursos en cada decisión.



Simplificamos la gestión del servicio y garantizamos la protección de los datos de tu empresa y clientes en todo momento.

EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos

- › **+1.800** empleados de SecOps.
- › **+1.500** certificaciones de seguridad.
- › **+200** analistas de élite en *threat hunting*.

Logros

- › Somos Solution Partner de Seguridad de Microsoft ofreciendo servicios propios de consultoría, implantación y gestión de seguridad desde nuestro Digital Operations Center.

MODELO COMERCIAL

- › Consultorías de precio cerrado que permiten abordar cada módulo: Identidad, Dispositivos, Información y Amenazas.
- › Coste de implantación en función de los módulos a implantar y el tamaño de la organización.
- › Coste de gestión de la seguridad en función de los módulos y el tamaño de la organización.

PARTNERS RELACIONADOS



SERVICIOS RELACIONADOS

Microsoft 365 Copilot

La Inteligencia Artificial Generativa de Microsoft aplicada al puesto de trabajo del empleado.



Electronic & Biometric Signature

Una plataforma empresarial, escalable, modular y completa de firma de documentos electrónicos, compatible con certificados digitales y firma biométrica.



Access & Authentication

Gestión centralizada de Accesos para proporcionar una capa extra de seguridad en los procesos de autenticación, a la vez que los simplifica a través de las capacidades de Inicio de Sesión unificado (Single Sign-on).



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

